



## Archdiocese of Saint Boniface Renewal and Growth Committee Members

**Mission: To actively assist parishes become communities of missionary disciples**



**Mike Fitschij** is a parishioner of St. Timothy, also a member of the Pastoral Advisory Strategic Council. Mike is the Chair of the Renewal and Growth Committee.

**Mike** est paroissien à *St. Timothy* et membre du Conseil consultatif stratégique pour la pastorale. Il est aussi président du Comité diocésain pour le renouveau et la croissance des paroisses.



**Robert Campeau** has been a priest for 52 years in the Archdiocese of Saint Boniface. He has occupied different functions over the years, parish ministry included, but worked mostly in formation, like Nathanael, as director general for many years. He is still active in ministry. He facilitates spiritual groups and offers individual spiritual direction. He also serves as chaplain at Foyer Valade.

**Robert** est prêtre depuis plus de 52 ans pour l'Archidiocèse de Saint-Boniface. Il a occupé plusieurs fonctions dans le diocèse comme vicaire et curé en paroisse, mais la formation des personnes a été au cœur de son ministère. Il a été entre autre directeur général de Nathanaël plusieurs années. Même s'il est d'âge à prendre sa retraite, il continue d'animer des groupes de croissance spirituelle, donne des ateliers sur la croissance personnelle et offre de l'accompagnement spirituel individuel.



**Lillian Čulumović** is the Coordinator of Evangelization and Adult Faith Formation for the Archdiocese of Saint Boniface. Lillian brings more than 30 years of "feet-on-the-ground" experience in many areas including outreach evangelization, leadership train-the-trainer, including the First Nations healing and forgiveness ministry, street-engaged young adults through the ArtReach program, evangelizing-small groups, all undergirded by a passion to share the Gospel with people who do not know Christ. She has often been called upon as speaker and facilitator.

**Lillian** est Coordinatrice de l'évangélisation et la formation de la foi des adultes pour l'Archidiocèse de Saint-Boniface. Lillian offre plus de 30 années d'expérience sur le terrain dans de nombreux domaines, notamment par rapport à l'évangélisation au large, dans la formation des formateurs, dans la guérison et le ministère de pardon incluant les Premières Nations, vis-à-vis des jeunes adultes sans-abri grâce au programme *ArtReach*, l'évangélisation au moyen de petits groupes. Son engagement est dynamisé par sa passion à partager l'Évangile avec des gens qui ne connaissent pas le Christ. Elle a souvent servi comme conférencière et facilitateur.



**Melvin De Paz** is a parishioner of Nuestra Señora de La Asunción Hispanic Parish. Past coordinator for the charismatic Spanish Prayer Group, Youth, ARISE, K of C Grand Knight, Evangelization Committee and Pastoral Council. Currently involved in his parish with Youth, Couples (TOOL), and the charismatic prayer group. Melvin is also a member of the Experience New Life Team @ Holy Cross, and the Catholic Charismatic Renewal Services Director Committee. A husband and father of five children, he is a regular speaker at parishes, retreats, and prayer groups, both in English and Spanish. Melvin works as a Business Manager at MTS.

**Melvin** fréquente la paroisse hispanique *Nuestra Señora de La Asunción*. Ancien coordinateur du groupe de prière charismatique espagnol, de la pastorale jeunesse, de Arise/Debout, grand chevalier des Chevaliers de Colomb, du Comité pour l'évangélisation et et du Conseil paroissial de pastorale. Melvin est aussi membre de l'équipe l'Expérience de la vie nouvelle à la paroisse Holy Cross et directeur du comité CCRS. Il est époux et père de cinq enfants et agit régulièrement comme conférencier pour des paroisses et groupes de prière aussi bien en anglais qu'en espagnol. Il travaille à titre de gérant à MTS.



## Archdiocese of Saint Boniface

### Renewal and Growth Committee Members

**Mission: To actively assist parishes become communities of missionary disciples**



**Helen Knockaert** is a parishioner of Sacred Heart of Jesus in the rural town of Treherne, MB. Past coordinator of ARISE at Holland Catholic Centre and past coordinator and instructor of youth catechesis and liturgy committee member. She has completed the Nathanael program as well as taken part in the Experience New Life and Discernment of Spiritual Gifts workshops. Helen is a wife and a mother of four adult children. She works as an artist and her religious art has been hung in her parish as inspiration during the various liturgical seasons.

**Helen** est paroissienne à *Sacred Heart of Jesus* de Treherne, Manitoba, est ancienne collaboratrice de Arise/Debout du Centre catholique d'Holland et ancienne coordonnatrice et enseignante de la catéchèse des jeunes et membre du Conseil paroissial de pastorale. Elle a complété le programme de formation Nathanaël et a participé aux ateliers de l'Expérience de la *vie nouvelle* et le *Discernement des dons spirituels*. Helen est aussi épouse et mère de quatre enfants maintenant adultes. Comme artiste, son œuvre est exposée à l'église et sert d'inspiration pour les diverses saisons liturgiques.



**Bernard (Bernie) Quennelle** is a volunteer in the parish of Notre Dame du Laus in Powerview-Pine Falls. Bernie has been involved in various pastoral ministries in several parishes in the Archdiocese of Saint Boniface. Husband and a father he wants to spread the love of God and help others to become missionary disciples.

**Bernie** est bénévole à la paroisse *Notre Dame du Laus*, à Powerview-Pine Falls. Bernie a participé à divers ministères pastoraux dans plusieurs paroisses de l'archidiocèse de Saint-Boniface. Époux et père, il cherche à répandre l'amour de Dieu et aider les autres à devenir disciples missionnaires.



**Philibert Ruberandinda** is a parishioner at St. Timothy for 16 years, a Brother Knight in the 3rd Degree and the Pro-Life Chair for the Council. He is also a member of Pastoral Advisory and Strategic Council, a welcoming committee for the parish and member of one of few still active ARISE small groups and other home based prayer groups. Philibert was past involved with kids' catechism. He currently works at Actionmarguerite Inc. as a manager, resident services and an Assistant Director of Care starting in December 2016.

**Philibert** est membre de la paroisse *St Timothy* depuis 16 ans, frère chevalier du 3<sup>e</sup> degré chez les Chevaliers de Colomb et président au Conseil Pro-Life. Il est aussi membre du Conseil consultatif stratégique pour la pastorale, un comité d'accueil paroissial et membre de l'un des groupes Arise/Debout toujours actifs et d'autres groupes-maison de prière. Philibert a déjà été impliqué dans l'enseignement catéchétique pour enfants. Il travaille présentement à Actionmarguerite Inc. à titre de gestionnaire des services aux résidents et directeur adjoint des soins à partir de décembre 2016.